



Diputados de Morena adelantan campañas para gubernaturas

ENRIQUE MÉNDEZ

En paralelo a la promoción de las *corcholatas*, una docena de diputados de Morena realizan actos de proselitismo antes de que los órganos de dirección de su partido emitan los lineamientos para las ocho gubernaturas y la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México a disputarse en 2024.

Entre los más visibles por su activismo está el coordinador de la bancada, Ignacio Mier Velazco, quien realiza giras y conferencias cada fin de semana en Puebla, y entre sus fórmulas para llamar la atención presentó en días recientes al luchador *MoreNacho*.

Ayer abanderó el comienzo de una caravana hacia la Ciudad de México contra la trata de personas, pero viajó en automóvil. Entre los grupos que se han formado en la bancada para apoyar a las *corcholatas*, Mier se sumó al ex secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

En la lista de diputados que aspiran a una gubernatura, en Jalisco realiza su propia promoción Antonio Pérez Garibay, padre del corredor de Fórmula 1 Sergio Pérez, que apoya a la ex jefa de gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum. No obstante, entre quienes han levantado la mano para ese estado también está la diputada Cecilia Márquez Alkadeh.

Para la Ciudad de México, donde

habrá una gran competencia con el grupo en el gobierno, está Miguel Torruco Garza, hijo del secretario de Turismo, Miguel Torruco Márquez.

En la contienda por Guanajuato participará el presidente de la Comisión de Salud, Emmanuel Reyes Carmona, quien a su vez dirige Humanismo Mexicano, organización ligada con la Luz del Mundo, quien forma parte de los delegados estatales del ex secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard.

La empresaria Patricia Armendáriz e Ismael Brito Mazariegos buscarán la candidatura por Chiapas, mientras en Tabasco hacen lo propio el presidente de la Comisión de Energía, Manuel Rodríguez, y Rosendo Medina Filigrana.

Para Morelos se han anotado Juanita Guerra Mena, presidenta de la Comisión de Seguridad, y Brenda Espinoza, secretaria de la Mesa Directiva. En el caso de la contienda por Yucatán, todavía no hay diputados que Morena identifique como aspirantes a la gubernatura.

Entre los diputados, quien más se adelantó fue Sergio Gutiérrez Luna, que utilizó su cargo como presidente de la Cámara desde 2021 para promocionar su imagen en Veracruz. Incluso fue criticado por promover una *cascarita* de fútbol en el salón de sesiones con el ex futbolista Luis Hernández. También forma parte del grupo de diputados que respaldan a López Hernández.